

# 見学旅行

2022年度の見学旅行は、12月に沖縄県に行きました。

戦争について地域ガイドの方にお話を聞く機会があり、たくさんのお話を学ぶことができました。そして、沖縄ならではの食事や文化も楽しむことができ、充実した見学旅行になりました。

1日目	2日目	3日目	4日目
・羽田空港	・平和の礎	・美ら海水族館	・首里城
・ステーキハウス	・荒崎海岸	・グリーンフラッシュビーチ	
・ユースホステル	・シムクガマ	・御菓子御殿	
・琉球の館	・チビチリガマ	・古字利大橋	



## 卒業式

2023年3月1日、第15回卒業証書授与式が本校体育館で挙  
行され、卒業生109人が式に臨みました。式では卒業生の名  
前が一人ずつ読み上げられたあと、各クラスの代表の生徒  
が壇上で卒業証書を受け取りました。そして、卒業生を代表  
して高田琳太郎君が「コロナ禍で不安だったが行事ができて  
感動しました。春からは新しい挑戦が始まります」と答辞を  
述べました。このあと、参列した保護者や教職員が退場する  
卒業生たちを拍手で見送りました。



## 高体連壮行会

本校では夏季にある高体連が近くなると全校生徒で高体連壮行会が行われます。コロナ禍になってからは全校生徒が揃う事が難しくなったため、放送での小規模で行われていました。

今年度（令和5年度）では数年ぶりに体育館で全校生徒揃っての高体連壮行会を行うことができました。選手たちは大会に向けた意気込みや目標などを言い、全校生徒で出場選手を見送りだし大会を盛り上げることができました。



弓道部



男子バスケットボール部



卓球部



女子バレーボール部

## 学校祭

今年の学校祭は、数年ぶりに体育館で開催されました。コロナウィルスが拡大する前の時のように制限がなくなり、前年度とは異なる学校祭となりました。

1 日目は、舞台発表やクラスイベントが行われました。舞台発表では各クラスが体育館のステージでダンスや劇を披露し、クラスイベントでは、教室でゲームやフォトスポットなどの出し物をしました。2、3年生が行う模擬店では、チョコロスやジュース、かき氷などなど様々なお店が開かれ賑わいました。

2 日目は、結果発表が行われ、今年の学校祭では3年C組が総合優勝しました。



## 体育祭

桂陽高校では毎年7月に体育祭が行われます。種目は7～8種目あり、やりたい種目に出ることができます。各種目で自分のクラスが勝つと得点が入るのでクラスの団結力が深まります。4種目紹介します。

### ①バレー

今年は女子だけがバレーの種目がありました。トーナメント表を作成し、クラス対抗バレーを行います。経験者は1チーム2人までというルールがあります。



### ②バスケ

今年は男子だけがバスケの種目がありました。バスケも同じようにトーナメント表を作成し、クラス対抗で行われます。バスケも経験者は2人までです。



### ③格闘綱引き

格闘綱引きは外競技で、10人ほどで行います。綱が3本があって多く取れた方が勝利です。



### ④狩り人競争

狩り人競争は、スタート地点の横に生徒がいて、そこからお題に当てはまった人を借ります。選手は4人ずつで走り、毎年いろいろなお題があって盛り上がります。



## 避難訓練

今年も避難訓練が行われました。各学年の代表者が、消火体験をしました。消防士さんの話などを聞き、焦らずに走らないで練習と同じように、指示に従うことが大切だと思いました。



学年ごとに火を消す練習をしました。



## マラソン大会

9月28日にスタート・ゴール地点をグラウンドとして、男子は12キロ、女子は8キロの距離を走りきりました。

マラソンの授業は10回程あり、男女同じ3キロを走り、授業は成績がつくので授業内に完走できるようにみんな真剣に走っていました。

TOP10に入った人は、全校集会の時に表彰されました。

